

**No. 57560. Multilateral**

EURASIAN PATENT CONVENTION.  
MOSCOW, 9 SEPTEMBER 1994

DENUNCIATION (WITH DECLARATION)\*

**Republic of Moldova**

*Deposit of instrument with the Director-General of the World Intellectual Property Organization: 26 October 2011*

*Date of effect: 26 April 2012*

*Registration with the Secretariat of the United Nations: World Intellectual Property Organization, 22 November 2022*

*\*No UNTS volume number has yet been determined for this record.*

**Declaration:**

*\*The texts reproduced below are the action attachments as submitted for registration and publication to the Secretariat. For ease of reference they were sequentially paginated. Translations, if attached, are not final and are provided for information only.*

**N° 57560. Multilatéral**

CONVENTION SUR LE BREVET  
EURASIEN. MOSCOU, 9 SEPTEMBRE  
1994

DÉNONCIATION (AVEC DÉCLARATION)\*

**République de Moldova**

*Dépôt de l'instrument auprès du Directeur général de l'Organisation mondiale de la propriété intellectuelle : 26 octobre 2011*

*Date de prise d'effet : 26 avril 2012*

*Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Organisation mondiale de la propriété intellectuelle, 22 novembre 2022*

*\*Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier.*

**Déclaration :**

*\*Les textes reproduits ci-dessous sont les textes authentiques de la pièce jointe de l'action telle que soumise pour enregistrement et publication au Secrétariat. Par souci de clarté, leurs pages ont été numérotées de manière séquentielle. Les traductions, si elles sont incluses, ne sont pas sous forme finale et sont fournies uniquement à titre d'information.*

[ TEXT IN ENGLISH – TEXTE EN ANGLAIS ]

In addition to our Note Verbale No. DJ-04/1-9304 of June 20, 2011, I am writing to inform you that the Parliament of the Republic of Moldova has denounced by law No. 78 of April 21, 2011, the Euroasiatic Patent Convention, done in Moscow on September 9, 1994.

According to article 27 of the Convention, this denunciation shall take effect six months after the day on which the Director General of WIPO received the notification. I do further acknowledge that such denunciation shall not affect granted euroasiatic patents and applications made according to the provisions of the Convention prior to its denunciation. These patents and applications shall continue to have full effect for the Republic of Moldova until expiry of their validity period according to the procedures set forth in the Convention.

[TRANSLATION – TRADUCTION]

En complément de notre note verbale n° DI-04/1-9304 du 20 juin 2011, je vous écris pour vous informer que le Parlement de la République de Moldova a dénoncé, par la loi no 78 du 21 avril 2011, la Convention sur le brevet eurasien, faite à Moscou le 9 septembre 1994.

Conformément à l'article 27 de la Convention, cette dénonciation prend effet six mois après le jour où le Directeur général de l'OMPI a reçu la notification. Je reconnais en outre que cette dénonciation n'affecte pas les brevets et demandes pour l'Eurasie délivrés conformément aux dispositions de la Convention avant sa dénonciation. Ces brevets et demandes continuent à produire tous leurs effets pour la République de Moldova jusqu'à l'expiration de leur période de validité selon les procédures prévues par la Convention.